

**An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Heepen	27.08.2015	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Verkehrssicherheit auf dem Wefelshof/Ecke Stedefreunder Straße

Text der Anfrage:

In der Straße Wefelshof endet die Buslinie 30. Als Anwohnerstraße werden auch viele PKWs im Straßenbereich abgestellt. Durch parkende Autos kommt es insbesondere bei ankommenden Bussen immer wieder zu verkehrlichen Engpässen und damit verbunden zu überhöhten Geschwindigkeiten und schlechten Einsehbarkeiten. Da hier auch der Schulweg entlang führt, stellt sich die folgende

Frage:

Ist bei der gegenwärtigen Situation im östlichen Bereich (Einmündung Stedefreunder Straße) die Verkehrssicherheit bei einer entsprechenden Anzahl parkender Fahrzeuge möglicherweise gefährdet?

Zusatzfrage:

Gibt es Maßnahmen, durch die in diesem Bereich die Verkehrssicherheit deutlich erhöht werden könnte?

Unterschrift:

gez. Dr. Elsner